
Lasst  die  Hoffnung  nicht
fahren …!
Wir  werden  Zeug:innen  schrecklicher  Zeiten.  Grausamste
Verbrechen in Israel fluten derzeit die Nachrichten.
Wie können wir damit umgehen?

Stand by Israel!
Auf der Seite Israels!

Fassungslos und erschüttert
Ich wünsche, dass es Wege gibt, das menschenmordende Regime
der Mullahs im Iran aufzuhalten. Ich wünsche und bete dabei
besonders um Gottes Hilfe und Beistand.

‚Füllhorn‘ der Gnade
Priester, um aus dem ‚Füllhorn der Gnade‘ reichlich zu teilen
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